

Nachruf



Nach langer, schwerer Krankheit verstarb im Alter von 79 Jahren

Wilfried Horn

* 23. Juni 1938 † 8. Dezember 2017

Wilfried Horn war mehr als 37 Jahre Mitglied der Billard-Freunde Horster-Eck und stand seit 1976 als engagierter Sportler in unzähligen Meisterschaftsspielen am Billardtisch. Bis seine Kräfte zu erlahmen begannen, war ihm das BillardSportZentrum Steele-Horst zur zweiten Heimstatt geworden.

Wir trauern um einen immer besorgten, oft humorvollen und vielfach auch sangeslustigen Billardfreund, von dem wir uns in Dankbarkeit verabschieden.

Essen, im Dezember 2017

Billard-Freunde
Horster-Eck 1959 e.V.